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POINT 3. FONDS DE SOUTIEN AUX COLLECTIVITES TERRITORIALES AYANT SOUSCRIT DES 

CONTRATS DE PRETS STRUCTURES. — J’ai déjà eu l’occasion de le dire, mais puisque 

vous avez rappelé que, à l’époque, tous les experts financiers trouvaient 

excellents ces emprunts devenus toxiques, je redis que, non, il y avait aussi à 

l’époque un certain nombre d’économistes qui dénonçaient ce genre de 

montages qui sont toujours avantageux pour le monde de la finance mais qui, 

bien souvent, contribuent à détruire l’économie réelle. Surtout, je constate que 

ce sont les mêmes gens que ceux qui décrivaient comme intéressant le prêt 

contracté sur la base du taux de change du franc suisse qui nous présentent 

l’opération d’aujourd’hui. Et comme l’expérience m’a appris à me méfier de ces 

« bienfaiteurs », je m’abstiendrai sur cette délibération. 

POINT 4. RESTRUCTURATION DU QUARTIER DES NOËLS. — Cela fait longtemps que la 

supérette est attendue par le quartier des Noëls, aussi j’aimerais d’abord savoir 

si on a une date butoir pour sa réalisation. Ensuite, même si je ne suis pas très 

sûr que ce soit le plus adapté pour le quartier, je crois me souvenir que l’on 

évoquait une supérette bio. Et comme vous avez annoncé tout à l’heure la 

transformation de la librairie Alpha en un magasin bio, je m’inquiète de la 

viabilité du projet de la supérette. 

 


